

TUS-TAEKWONDO: „CORONA NIMMT UNS DIE BUTTER VOM BROT“

Im Januar 2019 starteten wir nach Monaten der Vorbereitung mit unserem neu gegründeten Verein Elite Taekwondo, als Abteilung des TuS FFB e.V. Mittlerweile hat sich das Trainerteam super eingespielt und alles läuft Hand in Hand. Durch unseren Aufbau, die Struktur sowie das ausgefeilte Trainingskonzept konnten wir immer mehr Interessierte für diese olympische Disziplin Taekwondo gewinnen. Schon knapp ein Jahr später konnten wir über 80 Mitglieder verzeichnen. Neben den vielen Kindern kamen auch erfahrene Wiedereinsteiger und Eltern dazu. Im Mai 2020 hätten wir erstmals



mit unseren Neulingen an Wettkämpfen teilgenommen. Seit dem ersten Lockdown im März haben wir nun keinerlei Planungssicherheit mehr, was reguläres Training, Wettkampf und Prüfungsvorbereitung betrifft und weil vieles abgesagt wurde. Beide Lockdowns behindern nun unsere hervorragende Jugendarbeit. Unser Verein besteht zu 90 Prozent aus Anfängern zwischen acht und 60 Jahren. Viele Mitglieder sind nun sehr traurig, weil sie schon wieder nicht trainieren dürfen. Wir wünschen uns, dass wir bald wieder wie im Sommer mit Lo-

ckerungen unter vorgegebenen strengen Corona-Regeln weiter trainieren können.

Infos unter www.elite-taekwondo-ffb.de, www.tus-ffb.de

Text: Thomas Rautner,
Schriftführer Abteilung Taekwondo



Alle hoffen, dass so schnell wie möglich das Training wieder starten kann. // Foto: Taekwondo